



# Marbella alerta de que la Junta quiere reducir el servicio de ambulancias

► La ciudad cuenta actualmente con cuatro vehículos que comparte con otros municipios anejos

PRINCESA SÁNCHEZ MARBELLA

■ Cuatro ambulancias efectúan los desplazamientos urgentes que demanda Marbella, con 138.662 residentes censados, y los municipios aledaños de Benahavís (5.486), Istán (1.520) y Ojén (3.244). Uno de los vehículos especializados, el único que dispone de Unidad de Vigilancia Intensiva, UVI móvil, acapara el área comprendida hasta Manilva, explicó ayer la concejala de Salud de Marbella, Alicia Jiménez.

La edil considera que el servicio, cuya gestión depende de la Junta de Andalucía, es insuficiente. «La población que abarcan es de más de 150.000 habitantes censados y, al ser un área de gran influencia turística, la población no censada es mucho mayor», dijo. Jiménez criticó además la intención del Gobierno andaluz de suprimir una ambulancia, un recorte que agravaría la situación, en su opinión.

El sindicato Comisiones Obreras denunció la semana pasada este posible recorte en el número de ambulancias. Una medida que desmienten fuentes del Gobierno autonómico. «El acuerdo con el Hospital Virgen de la Victoria para gestionar el servicio de ambulancias sigue en vigor», indicaron. «El convenio se mantiene con las ambulancias que hay», añadieron.

## Ambulancias privadas

Jiménez espera que no se retire ninguna de las ambulancias existentes y que ya considera escasas. «Se ha visto la necesidad de más unidades. Hay veces que las del sistema público están ocupadas y hay que recurrir a las de algunas compañías privadas», aseguró.

Dos de las ambulancias son las denominadas de soporte vital avanzado, que funcionan 24 horas; una posee UVI móvil y la cuarta es



Alicia Jiménez criticó ayer la escasez de ambulancias en la comarca. LA OPINIÓN

## LAS CLAVES

**150.000 HAB.**

### Habitantes censados en la zona

► La delegada municipal de Salud en Marbella recordó que el área que cubren estas cuatro ambulancias abarca las demandas de más de 150.000 habitantes censados, que se suman a una población flotante superior.

**25 AÑOS**

### Con los mismos centros de salud

► Los centros de salud de Marbella son los mismos que hace 25 años, tres. El Ayuntamiento considera que para ofrecer un buen servicio habría que duplicar este número.

## La Junta desmiente que se vaya a reducir el número de ambulancias y asegura que se mantendrán las que existen

de apoyo. Uno de los vehículos se desplaza hasta Ojén todos los fines de semana con un médico y un enfermero para pasar consulta porque el consultorio cierra, explicó la representante del gobierno municipal del PP. «Este hecho agrava las deficiencias en el término municipal», incidió.

«Los desplazamientos en un área con tantos kilómetros de superficie afectan de por sí a la rapidez del servicio, con lo que una ambulancia menos perjudicaría muchísimo la atención de las urgencias en Marbella», afirmó.

Jiménez criticó la falta de in-

versión de la Junta de Andalucía en la localidad, muy especialmente en materia sanitaria.

A este respecto indicó la necesidad de nuevos centros de salud y la remodelación de los ya existentes. La ciudad cuenta con tres centros de salud para su población desde hace 25 años.

La delegada municipal de Salud aguarda una reunión con el nuevo responsable provincial. «Hoy vamos a enviarle una carta para conocer cuál es el plan de la Junta de Andalucía en materia de transporte urgente», avanzó.

La nueva implantación del servicio de guardia localizada implica que los conductores no estarán en el centro de salud sino que se desplazarán cuando haya una emergencia, explicó la edil. «Esto demorará el servicio hasta en media hora», advirtió.